

Assemblée de paroisse 2024

RAPPORT D'ACTIVITES DU CONSEIL PAROISSIAL POUR L'ANNEE 2023

Statistiques

Au 31 décembre 2023, le nombre de personnes se déclarant protestantes au Val-de-Ruz s'élève à 5068, réparties en environ 3879 foyers.

Du 1^{er} janvier au 31 décembre, il y a eu 41 services funèbres, 9 baptêmes et 2 mariages célébrés dans les temples de la paroisse.

Mot du Président

Chères paroissiennes et chers paroissiens,

Un grand merci pour votre engagement en faveur de notre paroisse, c'est un véritable plaisir de collaborer avec vous toutes et tous ; votre participation intense à nos diverses activités fait que la solidarité est bien présente au Val-de-Ruz.

Exceptionnellement, je me permets de remercier dans ce court message nos deux Myriam, tout d'abord Myriam Blanchoud-Vuilliomenet pour ses dix ans de travail au secrétariat et ensuite Myriam Challandes qui a commencé début septembre.

Une autre satisfaction de cette année c'est l'engagement sans faille de nos pasteurs.

Je vous souhaite une bonne santé et que le Seigneur soit avec vous.

Cultes et vie spirituelle

Cultes et actes ecclésiastiques

Le tableau des cultes pour 2023 est établi pour l'année civile, fin 2022. Cette façon de faire bien qu'ayant des avantages, s'est avérée chronophage aux vues des changements effectués au fil des mois. Cette situation engendre quelques problèmes dans la transmission de l'information. Nous nous en excusons et veillons à ce que cela soit amélioré.

74 célébrations dans les 11 temples du territoire paroissial, et un culte au lieu-dit du Boveret. Le 5 novembre les membres de la paroisse participent au culte cantonal.

Une belle équipe s'occupe du « service du culte » et de la préparation de la sainte cène, elle s'est retrouvée deux fois pour répartir les interventions en fonction des disponibilités de chacun.

Baptêmes, services funèbres et bénédictions nuptiales sont célébrés par les ministres dans les temples ou les centres funéraires de la Chaux-de-Fonds et de Neuchâtel. Autant que possible le souhait de la famille quant au lieu de la célébration est respecté. Les familles qui demandent un baptême sont informées des dates et lieux des cultes paroissiaux.

Cet hiver encore la commune reconduit les restrictions d'utilisation de temples. La paroisse bénéficie, comme l'année passée, de l'usage de 6 des 11 temples pendant la période hivernale. Le Conseil paroissial veille, autant que possible, à une présence régulière sur l'entier du territoire paroissial.

La régularité des cultes du samedi soir, les deuxièmes et quatrièmes « fins de semaine » des mois hors vacances scolaires se poursuit ; la nouveauté de l'année 2023 ce sont les temps conviviaux réguliers proposés autour des cultes ; verrées le premier dimanche à Dombresson et café-tresse le troisième dimanche à Cofrane ; nous poursuivons les apéritifs après les cultes de l'été.

Temps forts

L'année liturgique est marquée par des temps forts, comme la semaine sainte, entre les Rameaux et Pâques. Mercredi soir au temple de Cernier une soirée « parole et musique » est proposée par Mary-Jeanne Robert et Léa Nicolet, qu'elles soient ici remerciées pour cette organisation.

Jeudi Saint, un repas pascal est vécu à Maison Farel, dans une ambiance recueillie, une trentaine de personnes partage ce repas souvenir de la libération d'Israël et du dernier repas de Jésus-Christ avec ses disciples.

Vendredi Saint le temple d'Engollon est bien rempli. Un duo de musiciens accompagne avec brio ce culte.

L'aube pascale se déroule à l'église catholique, une quinzaine de paroissiens s'y rendent. Le culte à 10h rassemble une assistance de culte habituelle.

Le dimanche de Pentecôte est celui de la fête du Catéchisme d'adolescent, elle a lieu au Grand-Temple à la Chaux-de-Fonds. Un grand nombre de paroissiens se déplace du Val-de-Ruz pour vivre ce culte festif avec les 9 jeunes catéchumènes du Val-de-Ruz et leurs familles.

Le 2 juillet, la paroisse va au vert vivre un culte au Boveret, s'en suit une verrée et un repas. L'après-midi quelques animations sont organisées, et donnent l'occasion de rires et de partages.

Le dernier culte de l'année liturgique a lieu le 26 novembre au temple de Fontainemelon ; c'est l'occasion pour les membres de la paroisse de se souvenir des défunts et d'entourer les familles ayant perdu un proche dans l'année écoulée. Il s'est avéré qu'un problème de distribution de courrier a prétérité l'information aux familles.

Les fêtes de Noël avec les enfants connaissent une fréquentation en légère hausse. Les célébrations sont appréciées tant à Savagnier qu'à Coffrane.

Après le constat de l'an passé, concernant les cultes du 24 décembre, un seul culte a lieu à 23h à Dombresson avec la participation du chœur paroissial. Il connaît une belle fréquentation (environ 80 personnes) ; l'absence d'un moment convivial autour d'une tasse de thé ou vin chaud est regrettée.

Prédicateurs laïcs

La paroisse Val-de-Ruz compte actuellement 1 prédicatrice laïque : Isabelle Bochud.

C'est avec beaucoup de joie et de reconnaissance qu'elle a reçu la délégation pastorale demandée par le Conseil de paroisse et accordée par le Conseil Synodal. Qu'ils en soient ici remerciés.

Durant l'année, la paroisse a fait appel à ses services à trois reprises. En février, c'est en compagnie de la pasteure Esther Berger qu'elle a officié. En juillet et en octobre, elle a remplacé les pasteurs absents.

Pour ses prédications, elle a suivi le lectionnaire utilisé par les pasteurs, et elle s'est tenue aux textes du jour. Ainsi, elle a pu aborder des problèmes pas toujours faciles, mais toujours fascinants. Les grands thèmes traités ont été : le divorce et l'alliance dans la Bible en février, la communication avec Dieu en juillet, et les dix commandements ou dix Paroles en octobre.

Madame Bochud remercie la paroisse de lui faire confiance, et se réjouit de pouvoir continuer à célébrer le culte selon les besoins et les demandes du Conseil de paroisse.

Un seul petit regret peut-être, c'est la difficulté qu'elle a rencontrée pour ouvrir la musique à d'autres instruments que l'orgue.

Musique

Les cinq organistes de la paroisse se retrouvent en principe deux fois par an pour se répartir les services d'orgue au culte. Au début de l'année passée la pasteure Esther Berger, en tant que modératrice, les a rejoints pour un partage amical à l'écoute de leurs vœux et remarques.

Leur souhait principal est de recevoir, si possible, l'ordre du culte en début de semaine, surtout pour présenter une musique en accord avec les cantiques et textes choisis.

Chacun et chacune, selon ses sensibilités, se réjouit d'offrir, à l'orgue ou au piano, une musique variée qui permet aux paroissiens et aux paroissiennes de se plonger dans l'ambiance d'un service religieux. Les cultes de Vendredi-Saint et de l'Ascension ont été agrémentés en plus par des solistes violonistes.

Chœur paroissial

Selon le souhait exprimé par Madame Heidi Challandes aux assemblées paroissiales et à la demande du colloque, une mini chorale est née en septembre 2023 !

Sous la direction de Madame Asaka Koishikawa, le chœur apprend 3 chants : deux pour introduire de nouveaux cantiques tirés du psautier « Alléluia » et entraîner l'assemblée ; et un pour chanter avec ou sans accompagnement pendant les célébrations.

Le chœur chante lors des cultes tous les un à deux mois selon les possibilités.

Débuté avec 6 personnes pour chanter à 4 voix, le chœur se compose actuellement de 14 choristes, ravis et joyeux d'offrir ce service à la paroisse !

Comme chanter c'est prier 2 fois, l'invitation est lancée à rejoindre le désormais « chœur de la paroisse VdR » !

Nota bene

Certains se sont émus de voir apparaître les recueils « Alléluia » dans notre paroisse. Il s'agit pour le Conseil paroissial de simplifier le travail des ministres et des bénévoles lorsque le « chœur de la paroisse VdR » intervient. La projection des cantiques et l'impression de feuilles de chants, n'étant pas un système pérenne. De plus cela permet de n'utiliser qu'un seul recueil pour les cultes spéciaux avec enfants, jeunes ou familles.

Les rencontres de prière **PaPriCa**, sont depuis une année en suspens. Le souhait de retrouver un rythme de rencontre en soirée pour un temps de partage est exprimé. Reste à voir si ce souhait est partagé et la forme que cela va prendre. Le colloque est à l'écoute des demandes et souhaits en ce sens.

Œcuménisme

Nous avons évoqué dans le précédent rapport la volonté de faire vivre l'œcuménisme au Val-de-Ruz.

Nous avons pu constater cette année encore que les activités œcuméniques « traditionnelles » (soupe de carême, semaine de prière pour l'unité des chrétiens) ne suscitent plus l'intérêt chez les paroissiens catholiques et protestants.

Devant les difficultés rencontrées, notre conseil de paroisse a pris l'initiative d'organiser une rencontre entre les présidents (catholique et protestant) et les ministres concernés. Nous espérons ainsi redonner un nouvel élan à l'œcuménisme dans le Val-de-Ruz.

« Enfance et familles »

Introduction

Les familles, dont l'un des parents au moins est inscrit comme protestant au contrôle des habitants de la commune, apparaissent dans notre fichier paroissial. Pendant l'été, ces familles reçoivent les informations concernant les rencontres offertes aux enfants et adolescents de notre paroisse.

Les lettres et dépliants « ***Eveil à la foi*** » (3-6 ans), « ***Culte de l'enfance*** » (6-10 ans), « ***Précatéchisme*** » (10-12 ans) et « ***Groupe de jeunes de Coffrane*** » (12-14 ans) sont envoyés aux familles concernées. Toutes les familles ont donc accès à la même information et sont invitées à choisir les lieux et horaires les plus favorables en fonction de leur organisation familiale.

Au niveau de la catéchèse de l'enfance, l'année 2023 s'est bien déroulée. Les rencontres agendées ont pu avoir lieu comme prévu, dans la régularité. Les célébrations de Noël ont permis de boucler l'année sur une dimension festive et conviviale, pour les enfants et leurs familles surtout, mais également pour les paroissiennes et paroissiens qui sont venus les entourer.

Eveil à la foi

L'éveil à la foi est actuellement en stand-by, une pause sabbatique ayant été décidée par le conseil paroissial pour cette activité au printemps 2022.

Culte de l'enfance

2 groupes de culte de l'enfance se réunissent environ 10 fois par année à Coffrane (le vendredi de 15h30 à 17h30, sous la responsabilité d'Astrid Dapples, Nicole Hostettler et Christophe Allemann), et à Savagnier (le vendredi de 15h30 à 17h00, sous la conduite de Christophe Allemann). 6 enfants suivent les rencontres à Coffrane et 5 à Savagnier.

Le programme « Ecoute le Royaume ! – les paraboles du Nouveau Testament » a été utilisé pour ces rencontres du culte de l'enfance durant l'année scolaire 2022-2023, alors que depuis la rentrée 2023 c'est un programme ad hoc qui a été créé autour de la thématique « En route vers la confiance ! ».

Les fêtes de Noël 2023 ont permis aux paroissiens et aux parents de découvrir deux saynètes de Noël différentes. 11 enfants ont entraîné les paroissiens dans « La campagne électorale de Noël » à Coffrane et 6 enfants ont présenté un « Noël tout en cadeaux » à Savagnier.

Le groupe de culte de l'enfance Dombresson est actuellement à l'arrêt, faute d'enfants inscrits.

L'offre de culte de l'enfance de Savagnier est devenue depuis l'automne 2023 un enseignement religieux qui a lieu dans le bâtiment annexe du collège.

Enseignement religieux

Pendant l'année scolaire qui s'est conclue en juin 2023, des rencontres d'enseignement religieux, destinées aux enfants de 4^e et de 5^e, ont eu lieu à quinzaine, le mardi entre 12h00 et 13h20, au collège de Fontainemelon, sous la responsabilité de Marlise Breguet, Mary-Claude Bueche et Christophe Allemann. 11 enfants ont suivi les rencontres du printemps effectuant un parcours dans les paraboles du Nouveau Testament à l'aide du matériel « Ecoute le Royaume ! ».

L'enseignement à Fontainemelon est actuellement en pause, faute d'enfants inscrits pour l'année scolaire 2023-2024. Une réflexion sera nécessaire pour envisager la suite.

Précatéchisme

Deux groupes se rencontrent à quinzaine les jeudis au collège de Vilars et les vendredis à la Maison Farel à Cernier, entre 11h45 et 13h30. En tout, une dizaine d'enfants suivent ces rencontres, le chiffre est stable comparé à 2021 et 2022, mais en baisse par rapport à 2020. Au programme la découverte d'histoires bibliques en lien avec nos vécus et les temps de l'année.

Pour rendre vivante la découverte des textes bibliques, des films d'animation « playmobible » ou « Superbook » (dessin animé) sont utilisés. Les discussions sont animées et parfois déroutantes pour la ministre en charge. C'est dans une ambiance chaleureuse que les enfants se familiarisent avec les histoires bibliques et entrent dans une démarche de recherche de sens.

Groupe de jeunes

Le groupe de jeunes se réunit une fois par mois à la salle de paroisse de Coffrane le vendredi soir de 18h15 à 20h30, sous la responsabilité de Seihla Monod et de Christophe Allemann. Réunis autour d'un programme ad hoc intitulé « *Je joue donc je suis* », les jeunes participants ont découvert, entre septembre 2022 et juin 2023, des jeux qui leur ont permis d'aborder quelques thématiques existentielles importantes telles que l'injustice, l'utilisation de l'argent, la confiance, la prière, le sens de la fête de Noël, etc. Depuis le mois de septembre 2023, c'est le programme intitulé « *L'Autre et les autres* » qui les réunit. Chants, jeux, animations, films et méditations sont proposés aux jeunes lors de ces soirées qui débutent toujours autour d'un pique-nique. 7 jeunes y participent actuellement.

L'équipe de responsables du dicastère « enfance et familles » ne s'est pas encore réunie à la fin de l'année 2023. Elle le fera en 2024 afin de réfléchir à des innovations à apporter pour mieux répondre aux besoins des familles.

Catéchisme et jeunesse

Catéchisme d'adolescent

Début 2023, 9 jeunes terminent le traditionnel parcours catéchétique de l'adolescence. Le catéchisme se vit en collaboration avec la Paroisse la Chaux-de-Fonds. Les rencontres se déroulent en alternance dans chaque paroisse, tout comme les cultes. 11 catéchumènes et une dizaine de moniteurs, sont accompagnés par l'équipe de direction constituée de trois ministres et d'un moniteur diplômé.

Le culte qui termine l'année a lieu au Grand-Temple, à la Chaux-de-Fonds. L'assemblée est majoritairement constituée de personnes du Val-de-Ruz. La collaboration avec la paroisse la Chaux-de-Fonds prend fin pour des raisons indépendantes de la volonté des ministres et du Conseil de la paroisse Val-de-Ruz.

Dès le printemps, les invitations sont envoyées à toutes les familles concernées par la proposition de catéchisme d'adolescent ; sur les environ 90 invitations, 5 jeunes s'inscrivent. Deux jeunes viennent s'ajouter grâce au « bouche à oreille » ; nous faisons là l'expérience de l'inexactitude des fichiers et relevons l'importance de parler et de faire connaître nos activités hors du cercle paroissial.

La paroisse compte 7 catéchumènes. Les activités se vivent à Cernier et à Dombresson. La première rencontre de la volée 2023-2024 a lieu à Dombresson le 26 août 2023 ; après une journée pour faire connaissance et découvrir le programme de l'année, le culte d'accueil est célébré au temple à Chézard-Saint-Martin.

L'équipe de direction est composée de Isabelle Hervé, Esther Berger et Raphael Schaffo ; une dizaine de jeunes formés et en formation encadrent les activités du catéchisme. Les activités suivent le programme habituel, avec des rencontres où la réflexion et l'apport biblique se font sur le mode existentiel sans oublier le côté convivial et ludique indispensable à une catéchèse vivante.

A l'automne l'équipe de direction prend, en accord avec le Conseil paroissial, la décision d'organiser le camp de KT avec les paroisses de Neuchâtel et de la Côte. Dès le mois de novembre l'équipe d'encadrement entame la collaboration avec l'équipe des responsables du catéchisme d'adolescent des paroisses de Neuchâtel et de la Côte afin d'organiser le camp de KT. Ce dernier aura lieu au Barboux (France voisine) pendant les vacances de Pâques 2024 ; une cinquantaine de personnes, dont une vingtaine de catéchumènes, y sont attendues.

Jeunes en formation et moniteurs.trices diplômés.es

La formation cantonale, a connu quelques difficultés en raison de l'absence puis de la démission de Jérôme Ummel. La formation a dû être reprise en partie à l'interne de la paroisse et en partie par la plateforme KT, avant que le poste de formateur soit pleinement assuré par le pasteur Frédéric Siegenthaler.

L'équipe de direction décide d'assouplir les règles pour que des jeunes qui n'arrivent pas à agender les formations soient présents lors des animations, et y trouvent leur place.

Une dizaine de jeunes suivent la formation et accompagnent les activités de KT et le camp.

Espace jeunes

Le 3 décembre, la paroisse a inauguré à Dombresson, au premier étage des locaux paroissiaux, un espace pour les jeunes du Val-de-Ruz. Les jeunes de notre commune peuvent venir s'y réunir autour du café, y jouer de la musique faire un ping-pong ou un baby-foot. Les moniteurs sont responsables de la gestion et de l'ouverture du lieu. Un groupe WhatsApp a été créé pour signaler quand l'espace est accessible. La salle est aussi utilisée pour les séances de catéchisme qui ont lieu à Dombresson.

Formation, voyage et conférences

Formation d'adulte

Les rencontres de formation pour adultes ont lieu environ une fois par mois le mardi après-midi. Elles sont ouvertes à toutes et tous. Cette activité attire entre 6 et 10 participants. Elles sont animées alternativement par les pasteurs Isabelle et Stéphane Hervé.

Groupe de partage de Coffrane

En principe le groupe de partage de Coffrane se réunit le dernier mardi de chaque mois, même si cette année plusieurs rencontres ont dû être déplacées nous choisissons de maintenir ce rythme.

Nos partages se vivent autour de la lecture d'un livre. Le livre « Pour que rien ne nous sépare », nous donne l'occasion de parler œcuménisme avec les regards croisés d'un réformé, un catholique et un orthodoxe sur des aspects de la foi chrétienne.

La fin d'année est occupée par le livre de Delphine Horvilleur « vivre avec nos morts », un regard sur la mort et l'accompagnement des proches du point de vue de la rabbin.

Voyage

Après Paris en 2022, un séjour à Prague a été organisé du 5 au 9 octobre 2023. 18 personnes se sont inscrites à ce voyage à visée culturelle. Un nouveau séjour en 2024 est prévu à Lyon du 4 au 6 octobre 2024. Une information plus détaillée sera diffusée aux paroissiens dès que le programme sera établi.

Conférences

Soucieux de renforcer les liens entre la paroisse et la vie culturelle locale, le dicastère « Formation, voyage et conférences » étudie la possibilité de proposer dès 2024, des conférences sur l'ensemble du territoire paroissial, ouvertes à toute la population.

Rencontre, rayonnement et aînés

Aînés

La pasteure Isabelle Hervé est présente dans le groupe des aînés de Dombresson-Villiers-le Pâquier et en assure la vice-présidence. Elle est aussi en relation avec la Pomologie de Cernier et espère que des activités culturelles sur le lieu pourront prochainement reprendre.

La petite vente de l'Avent

Le dernier jeudi de novembre une équipe de 6 personnes s'est réunie pour confectionner les couronnes de l'Avent dans la salle de paroisse de Dombresson. D'autres personnes ont préparé chez elles des couronnes et décorations de porte. Tricots, crochets, articles de couture, douceurs maison étaient aussi proposés à la vente.

Après le culte du premier dimanche de l'Avent, les paroissiens se sont retrouvés dans la grande salle de Dombresson pour faire leurs achats un verre de vin ou de jus de pomme chaud ou une tasse de chocolat à la main. Cette année la tresse de notre voisin Frédéric Stücker nous a été facturée à un prix très amical. Merci à tous pour ce temps de convivialité si précieux pour la vie de notre paroisse.

Repas contact

Le dimanche 19 février, l'émincé à la zurichoise séduit une petite cinquantaine de convives. Le contenu de la tirelire ainsi que le bénéfice sont versés à l'EPER avec mention « tremblements de terre en Syrie et en Turquie ».

Il est décidé que l'édition 2024 sera neuchâteloise avec des tripes.

Vente de paroisse à Savagnier

Le dimanche 30 avril 2023 a eu lieu la vente de paroisse à Savagnier de 11h à 16h. Lors du concert apéro, le public a bien applaudi la prestation du Chœur d'hommes de Chézard-St-Martin et l'Echo de Chassagne de Rochefort.

Comme lors de ces dernières éditions, le menu de midi se composait de spaghettis accompagnés de trois sauces à choix. D'autre part, le buffet proposait un grand choix de pâtisseries maison, canapés, taillaules et tresses.

L'après-midi, quelques tours de loto ont été organisés, ainsi qu'une tombola. Les nombreux lots récoltés auprès des villageois ont permis d'approvisionner généreusement le stand « magasin » et ont fourni les quines pour le loto. Le stand de vente de fleurs a connu également un bon succès.

A 14h, les enfants ont pu participer à l'atelier contes animé par Madame Martine Flaig.

Cette manifestation s'est déroulée dans une ambiance très conviviale. Le bénéfice réalisé est de l'ordre de 5'400 francs.

Un grand merci à tous les bénévoles qui ont permis de mettre sur pied cette rencontre paroissiale et œuvré au succès de cette journée.

L'édition 2024 aura lieu le dimanche 28 avril.

Vente de paroisse à Coffrane

Proposée tous les 2 ans en temps normal, la vente a été organisée le samedi 11 novembre après 5 ans d'absence due en partie au COVID.

La fidèle équipe de bénévoles, aidée de quelques nouvelles personnes d'autres horizons, a repris du service pour le plaisir de nos paroissiens et villageois.

Des stands divers tels que bricolage de Noël et couronnes de l'Avent, brocante, couture et pâtisseries ont contribué au succès de la journée... Merci à nos bricoleuses et pâtissières bénévoles ainsi qu'aux commerçants qui nous soutiennent.

Le groupe Guardaval et le chœur mixte La Sarabande ont animé respectivement l'apéritif et le café.

Avec une centaine de repas servis à midi ainsi qu'un stand pâtisseries bien garni la bonne humeur était au rendez-vous et les sourires aussi !

Dans l'après-midi, Thimothé Amez-Droz nous a joué de la cornemuse.

Nous avons reçu la visite du SCAV (service cantonal des affaires vétérinaires) qui n'a rien trouvé à redire sur l'organisation de la manifestation (hygiène et chaîne du froid ok). OUF !

Prochaine édition prévue en 2025.

Foire de Coffrane

Le lundi 24 avril, la paroisse est présente à la foire du village au sein des murs de la cure afin de réchauffer les passants et surtout de passer un moment convivial autour d'un café et d'un petit encas.

Avec quelques changements dans l'équipe de bénévoles, nous proposons toujours du gâteau au fromage, des sandwiches et d'excellentes pâtisseries (cornets à la crème, gâteaux et tartellettes diverses ou 1000 feuilles) pour les becs à sucre.

Le bilan reste positif et l'équipe est prête à repartir pour 2024.

Foire de Dombresson

La foire de Dombresson s'est déroulée le lundi 15 mai 2023, dans la rue principale toute la journée. Une petite équipe s'est retrouvée pour la préparation de la pâte à gaufres dans le local habituel mis à disposition gracieusement, le dimanche soir.

Une liste d'inscriptions pour diverses tâches du jour de la foire a permis de partager des moments de convivialité et de bonne humeur. Le stand des « Magasins du Monde » n'est pas venu comme les années passées par manque de monde.

Merci aux bénévoles qui sont toujours disponibles pour une belle réussite de cette journée et le temps passé ensemble, si précieux pour la vie de notre paroisse. Le bénéfice est de 650 francs. L'équipe est prête à repartir pour 2024.

Finances

En fin d'année 2023, le dicastère « Finances » s'est retrouvé à deux reprises en vue, tout d'abord, de mieux saisir les subtilités et nuances des comptes de notre paroisse, puis, dans un deuxième temps, de proposer une réflexion et des solutions afin d'améliorer l'équilibre des comptes paroissiaux.

Il nous semble important, à l'avenir, de travailler tant sur l'amélioration des recettes que sur la diminution des dépenses. Il s'agira aussi de se montrer innovants dans la recherche d'autres sources de financement.

Nous souhaitons également pouvoir travailler, dès 2024, sur la base d'un budget paroissial, même si ce genre de document est toujours compliqué à établir.

Bâtiments

Depuis le mois de septembre le dicastère « bâtiments » s'est réuni autour de la question de la location et de l'aménagement des salles de notre paroisse. L'objectif étant de réévaluer et d'uniformiser les tarifs et d'améliorer le service de conciergerie.

Communication

L'équipe de responsables du dicastère « communication » est en cours de constitution, elle ne s'est donc pas encore retrouvée.

Durant l'année 2023, nos secrétaires Myriam Blanchoud-Vuillemenet puis Myriam Challandes se sont chargées de transmettre les informations aux journaux « Val-de-Ruz Info » et « Réformés », de préparer les feuilles d'annonces mensuelles distribuées lors des cultes, et d'envoyer les mailings réguliers à environ 120 adresses.

Le site Internet, régulièrement mis à jour est un outil précieux de communication sur la vie et les activités de la paroisse ; tout comme les relais, que sont la « newsletter de l'EREN » et les réseaux sociaux : « t'es du Val-de-Ruz si... » « je sors au Val-de-Ruz » (Facebook).

Le Conseil paroissial et le colloque communiquent également par des mailings rédigés en fonction des besoins par la pasteur Esther Berger. Ils sont envoyés aux paroissiens inscrits à la liste d'envoi, avec parfois des documents d'invitation à des événements particuliers. Ce média est efficace, rapide et économique, le Conseil remercie les personnes qui impriment et diffusent le mailing paroissial pour celles et ceux qui n'ont pas accès à ce moyen de communication.

D'autre part, le secrétariat imprime et prépare l'envoi et la distribution des courriers individuels ou paroissiaux.

« Nos Appels » 4 fois par année, ne sont pas une mince affaire. Une équipe se retrouve pour faire « la mise sous pli », le tout orchestré par Madame Catherine Droxler. Merci à elle et à ceux qui viennent faire ce travail ! Une autre équipe prend la suite, pour porter les courriers jusqu'à leurs destinataires.

Si plus d'une trentaine de personnes composent le groupe des porteurs, nous cherchons à renforcer et compléter l'effectif et nous informons régulièrement pour les dates de « mise sous pli ».

Terre Nouvelle, diaconie et entraide

L'année a commencé avec la campagne œcuménique sur le thème de la justice climatique. Un thème qui a paru être en opposition avec la vente de roses, la paroisse a donc choisi de renoncer à cette action.

Après trois ans de pause, la soirée œcuménique avec méditation et soupe a retrouvé sa place dans le calendrier paroissial. Un culte Terre Nouvelle a été célébré au mois de juin à l'occasion du dimanche des réfugiés.

En octobre, un culte a été célébré dans le cadre de la campagne d'automne de DM ; une semaine plus tard, le p'tit festival des films du sud a mis en avant le cinéma de Cuba et il a permis de soutenir les projets de DM dans ce pays en crise.

Grâce à la générosité des paroissiens tout au long de l'année, ce sont donc près de 28'000 francs qui ont pu être versés à nos œuvres d'entraides, DM et EPER afin de leur permettre de continuer leur travail auprès de nos frères et sœurs moins favorisés. Cette somme est toutefois un peu en deçà de la cible globale fixée à 30'000 francs pour notre paroisse.

Vive reconnaissance à tous les donateurs.

Vision d'avenir ... Ou ... ? Perspective EREN 2023 ?

L'EREN est en pleine restructuration ce qui va avoir une incidence sur les activités et le fonctionnement de la paroisse.

C'est ce sujet qui nous occupera dans la seconde partie de l'assemblée.